
 

 

令和４年度 第３回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和４年１１月３０日（水） 

出席者 ： 委員６名、傍聴及び補足説明者として本校教職員６名 

 

校長挨拶の後、次の項目について協議した。 

 

議題 

 ① 進路状況について 

② 定時制の状況について 

③ 新宮・東牟婁地域の今後の県立学校のあり方（高校再編）について 

   

協議した主な内容 

 ① 進路指導部長より、全日制の現時点での進路状況について説明した。 

② 定時制教頭より定時制の現状について説明した。 

③ 校長より当地域における今後の県立学校のあり方（高校再編）について、現時点で検討を進めてい

る方向性を説明し、意見をいただいた。学科の構成や内容、それぞれの学校の良さをどうさらに伸

ばしていくか、入試の形態や学科間の移動について、地域に開かれた学校であるために等、意見が

交わされ、協議が深められた。 

 

校運営協議会委員 出席者（６名） 

 ・西 哉素史（本校同窓会会長） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・宮本 雅史（新宮市立緑丘中学校校長） 

・中岸 由加（元本校振学会副会長）   

・前地  望（本校振学会会長） 

・東  啓史（本校校長）        

                   （敬称略） 

 

出席した教職員（６名） 

・橘  恭子（全日制教頭）   

・阪口 博紀（定時制教頭）   

・丸本  宗（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

・清岡 美喜（全日制進路指導部長） 

・岩倉 真希（全日制教務部長） 

                                                   


